



**LE CAMP**  
Incubateur - Accélérateur



**QUÉBEC**  
INTERNATIONAL

Communiqué  
Pour diffusion immédiate



De gauche à droite : **M. Sébastien Tanguay**, directeur général du CAMP, **M. David Weiser**, membre du comité exécutif de la Ville de Québec, **M. Carl Viel**, président-directeur général de Québec International, **Mme Pascale Déry**, ministre de l'Enseignement supérieur, **Mme Julie Pigeon**, directrice générale de l'Association Edteq, **M. Mario Asselin**, adjoint parlementaire de la ministre de l'Enseignement supérieur.

## Edteq s'associe à l'accélérateur-incubateur LE CAMP pour propulser l'innovation dans le secteur des technologies éducatives

**Québec, le 21 septembre 2023.** - L'Association des Entreprises pour le développement des technologies éducatives au Québec (Edteq) et l'incubateur et accélérateur d'entreprises technologiques à Québec, et entité de Québec



**LE CAMP**  
Incubateur - Accélérateur



**QUÉBEC**  
INTERNATIONAL

International, LE CAMP, sont fiers d'annoncer la signature d'un protocole d'entente visant à améliorer le soutien offert à l'écosystème des PME innovantes dans le domaine de l'éducation numérique. Cette entente permettra de mutualiser l'offre de soutien, de façon à pérenniser les technologies éducatives qui sont développées par les entrepreneures et entrepreneurs québécois.

### **Un accompagnement spécialisé**

Plusieurs entreprises en edtech ont déjà bénéficié de l'accompagnement offert par LE CAMP dans les dernières années, et ce, avec grand succès. L'objectif de ce partenariat est donc d'offrir l'accompagnement reconnu de l'accélérateur-incubateur dans le développement d'entreprises technologiques à la communauté entrepreneuriale en éducation numérique. Le partenariat vise surtout des entreprises en phase de croissance qui seront accueillies dans son programme d'accélération.

« Les élèves et les étudiants qui fréquentent nos réseaux d'éducation et d'enseignement supérieur bénéficient de plus en plus de l'apport des technologies dans leurs apprentissages. Le partenariat entre Edteq et LE CAMP est une excellente nouvelle et il permettra à de nouvelles entreprises de prendre leur essor. En bout de piste, ce sont les jeunes qui en profiteront. » Pascale Déry, ministre de l'Enseignement supérieur

« Le secteur des technologies éducatives au Québec se démarque par son expertise pédagogique de pointe et ce partenariat est une occasion unique pour plusieurs entreprises en edtech de se développer à vitesse grand V au Québec, mais aussi à l'international. » Shawn Young, président et cofondateur d'Edteq

« Chez Québec International, nous croyons fermement que l'essor du secteur des technologies est essentiel pour l'avenir économique de notre région. Grâce à ce partenariat avec Edteq, LE CAMP, en tant qu'accélérateur d'entreprises technologiques et innovantes, apportera un soutien crucial aux startups œuvrant dans l'éducation, tout en renforçant sa propre expertise dans ce domaine. » Carl Viel, président-directeur général, Québec International

« LE CAMP est fier de s'associer à Edteq afin d'accélérer la croissance des entreprises des technologies éducatives du Québec. Cette entente nous permet



**LE CAMP**  
Incubateur · Accélérateur



**QUÉBEC**  
INTERNATIONAL

entre autres de bonifier notre réseau de coachs dans ce domaine et d'ainsi approfondir notre expertise pour les startups Edtech afin d'être un accélérateur de succès pour les meilleures entreprises. » Sébastien Tanguay, directeur général de LE CAMP

Les entreprises en edtech désireuses d'en savoir plus sur l'accompagnement offert par LE CAMP dans le cadre de ce partenariat sont invitées à communiquer avec Edteq.

– 30 –

### **À propos d'Edteq**

Créée en 2017 à l'initiative d'une vingtaine d'entrepreneurs, l'Association Edteq, qui regroupe 85 % des organisations en edtech du Québec, se positionne comme un acteur incontournable du mouvement des technologies éducatives au Québec et à l'international. Sa mission est de faire rayonner le travail de ses membres et d'accélérer la transformation numérique de l'éducation.

### **À propos de LE CAMP**

Acteur important de l'écosystème entrepreneurial technologique au Québec depuis 2016, LE CAMP est un accélérateur de croissance pour les entreprises de produits technologiques, de la validation de marché à la croissance internationale. Situé en plein cœur de la ville de Québec, LE CAMP offre aux entreprises différents programmes et services d'accompagnement de haut niveau, et ce, peu importe leur localisation géographique. Il est aussi un lieu d'incubation et d'animation de l'écosystème entrepreneurial technologique de la région de Québec. Au fil des années, LE CAMP a développé un vaste réseau de plus d'une centaine d'experts, de coachs et de partenaires pour permettre aux entreprises de bénéficier des meilleurs conseils et ainsi accélérer leur succès d'affaires. LE CAMP est une entité à part entière de Québec International, l'Agence de développement économique de la région de Québec. Pour plus d'information, consultez [lecampquebec.com](http://lecampquebec.com).



**LE CAMP**  
Incubateur · Accélérateur



**QUÉBEC  
INTERNATIONAL**

**Personnes-ressources :**

Anne-Sophie Desprez  
Conseillère en affaires publiques  
Catapulte (pour Edteq)  
[adesprez@catapultecommunication.com](mailto:adesprez@catapultecommunication.com)  
418 271-0485

Isabelle Cloutier  
Conseillère principale relations de presse et communications publiques  
Québec International  
[icloutier@quebecinternational.ca](mailto:icloutier@quebecinternational.ca)  
418 681-9700, poste 220